

COMMUNIQUE DE PRESSE

La NHA montre son engagement envers la planète avec son calendrier 2019

La Neuchâtel Hockey Academy a le plaisir d'annoncer la sortie de son calendrier 2019 sur le thème des énergies renouvelables. Les joueuses de la NHA ont posé devant l'objectif du photographe Tony Kunz tout en jouant avec les éléments - l'eau, le vent, le soleil, le végétal - pour des clichés énergisants et artistiques.

Le hockey sur glace est un sport avide en ressources et notamment en énergie pour produire de la glace pendant toute la saison. En collaboration avec son partenaire Greenwatt, la NHA montre ainsi son engagement envers notre planète.

Est-ce les sources d'énergie verte qui s'alimentent du corps en action des hockeyeuses ou est-ce l'inverse ? L'eau vient-elle de la transpiration ou permet-elle aux muscles de fonctionner ? A découvrir en images dans le Calendrier 2019 de la NHA ! Les calendriers sont en vente auprès de votre joueuse préférée, lors des matchs des 3 équipes de la NHA à Neuchâtel ou en ligne à info@nha.hockey au prix de 25CHF.



Merci de réserver bon accueil au présent communiqué.

Meilleures salutations

Laure Aeschimann
Neuchâtel Hockey Academy
Présidente
079 276 28 67
president@nha.hockey